

EXPOSICIÓN DE DIBUJO INFANTIL ¿QUÉ HARÍAS SI FUERAS JEFE DE LA POLICÍA FEDERAL?

EN LA ESTACIÓN DEL METRO COYOACÁN

EN EL MARCO DEL 85 ANIVERSARIO DE LA POLICÍA FEDERAL, SE INVITA A TODO EL PERSONAL DE LA INSTITUCIÓN Y PÚBLICO EN GENERAL A VISITAR LA EXPOSICIÓN DE LOS DIBUJOS PARTICIPANTES EN EL CONCURSO “¿QUÉ HARÍAS SI FUERAS JEFE DE LA POLICÍA FEDERAL?”

LOS DIBUJOS DE LOS NIÑOS MUESTRAN SÍMBOLOS E IMÁGENES QUE EXPRESAN, DESDE SU PERSPECTIVA, LA GRANDEZA DE LA PATRIA, LA FUERZA DE LA INSTITUCIÓN Y EL LIDERAZGO DE SUS PAPÁS POLICÍAS FEDERALES.

LA EXPOSICIÓN SE LLEVARÁ A CABO EN LAS INSTALACIONES DEL METRO COYOACÁN, LÍNEA 3, HASTA EL 31 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO.

EL COMISIONADO NACIONAL DE SEGURIDAD Y LA POLICÍA FEDERAL ESPERAN QUE DISFRUTE LA EXPOSICIÓN, QUE REFLEJA LA ESPERANZA DE LOS NIÑOS DE VIVIR EN UN MÉXICO EN PAZ.

COMISIÓN NACIONAL
DE SEGURIDAD



ANIVERSARIO
POLICÍA FEDERAL
1928 • 2013